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吴天君在黄河生态旅游风景区调研时强调
明确目标 找准路径 突出重点

努力将黄河生态旅游风景区
打造成国家级生态旅游目的地

要闻
简报

昨日上午，市委书记吴天君带领市直相关部门负责人到惠济区调研督查棚户区改
造、公共服务设施及三级三类便民服务中心建设、特色商业区整体开发、创新创业综
合体项目建设、生态廊道和交通路网建设等重点工作推进情况。
市领导王哲、杨福平一同调研。

本报讯（记者王继兵 刘俊礼）昨日上午，
市委书记吴天君带领市直有关部门负责
人到黄河生态旅游风景区调研。他指
出，要充分认识黄河生态旅游风景区在
郑州都市区建设中的战略地位，进一步
解放思想，明确目标，找准路径，突出重
点，不断加大黄河生态旅游风景区的保
护开发和建设力度，尽快将黄河生态旅
游风景区打造成为国家级生态旅游目

的地。
吴天君一行察看了百位中华历史名

人雕塑工程和黄河生态旅游风景区建设
进展情况，在随后举行的座谈会上，听取
了黄河风景旅游区管委会2015年重点工
作及推进措施情况汇报。

吴天君对黄河生态旅游风景区管委
会的工作及取得的成效给予了肯定，
并对下一步的发展提出了明确要求。

他指出，黄河生态旅游风景区管委会
要进一步解放思想，站位支撑郑州建
设国际化大都市，充分认识以黄河生
态旅游风景区为核心的郑州黄河滨河
公园作为生态屏障、中华民族历史文
化传承创新区、休闲旅游养生产业发
展示范区的重要地位和作用，学习借
鉴国内外先进经验，高起点谋划好黄
河生态旅游风景区的规划发展。要围

绕黄河生态旅游风景区的发展定位，
明确目标任务，找准发展路径，突出重
点举措，加强组织领导，借助周边区域
交通路网、基础设施不断完善的机遇，
加快推进健康养生、旅游休闲等高成
长性服务业的全产业链发展，尽快将
黄河生态旅游风景区打造成为国家级
生态旅游目的地。

市领导王哲、杨福平一同调研。

本报讯 昨日，市政协召开今年第一次
双月协商座谈会，邀请部分市政协委员
围绕“推进畅通郑州，实现交通管理精细
化”建言献策。市政协主席王璋出席会
议并讲话。副市长张俊峰，市政协副主席
王顺生、秘书长陈松林出席座谈会。

座谈会上，市政协委员张强、曹红星、
王永汉、翟俊霞、钱正一、马新海、尹宏黎、
丰兴运、刘忠明、王晓民先后针对治理
社区和医院周边占道经营、解决机动
车乱停乱放问题、加强机动车和电动
车管理、科学设置交通管理信号灯、整
治停车场乱收费、优化出租车运营环
境、发展智慧交通等问题坦陈己见，热
情建言。市城市管理局、市公安局、市

物价局、市交运委等部门的负责人与
委员们进行了交流互动。

听取大家发言后，王璋认为委员们
的建议质量高、思路新、方法实，希望有
关部门认真吸收，加强转化，重在落实，
进一步推动我市交通管理实现精细化。

王璋希望有关部门要坚持“以人
为本”，把人的出行排在交通保障次序
的首位，把路权交给群众，把方便留给
群众；要突出“精细管理”,以智引畅，使
治堵工作逐步实现从传统管理向现代管
理、从经验管理向科学管理的转变；要勇
于“改革创新”，坚持问题导向创新精神，
不断研究破解交通拥堵难题,深化改革
整合职能，建立高效的城市综合交通体

系及治理体系;要强化“依法治理”，坚持
全面推进依法治市，不断提高交通管理
法制化水平；要坚持“常抓不懈”，用好网
格化管理这个重要工作平台，将集中整
治与长效管理有机结合起来，努力在治
理交通拥堵问题上实现新突破；要注重

“宣传引导”，不断提高市民交通文明素
质，共同推动城市交通管理精细化。

张俊峰对政协委员对我市城市交
通管理工作的关心和支持表示感谢，
要求政府有关部门认真吸纳委员们的
建议，不断改进工作，推动城市交通管
理精细化，希望委员们继续为城市建
设和管理献计出力，共同推动美丽郑
州建设。郑州晚报记者 李爱琴

市政协举行双月协商座谈会

围绕交通管理精细化建言献策

寻找最美中国符号
领先世界巡礼河南行在郑启动
本报讯 阳春三月，与美丽同行。昨日上
午，美丽中国行·共圆中国梦——寻找最
美中国符号暨领先世界巡礼河南行启动
仪式在郑州举行。

据美丽中国（河南）组委会介绍，“领
先世界巡礼河南行”活动旨在推介河南
优质旅游资源、文化资源、诚信企业和杰
出人物，同时发现、发掘河南的最美中国
符号，通过多平台立体传播，进一步提升
河南品牌的传播力和影响力。

如果你爱玩手机微拍，不妨一同参
与活动，微拍作品可上传至henantu@126.
com分享所爱所感，获奖的优秀作品还将
有机会在河南巡礼图片展中绽放异彩。
郑州晚报记者 董艳竹

本报讯 昨日，郑州市妇联召开第十五
届七次执委扩大会议，对 2014 年全市
妇联工作进行总结，安排部署 2015 年
妇联主要工作。市委常委、组织部长
高建慧，市人大常委会副主任、市总工
会主席赵新中出席会议。

会议传达了全国和河南省妇联
执委会议精神，并对 2014 年妇联工
作中涌现出的先进集体和个人进行
了表彰。

2015 年，市妇联将继续创新实施
“五大行动”、抓好“五大建设”、开展
“五大活动”、突出“三大重点”、推进
“十大项目”，引领广大妇女为加快推
进以航空港实验区为统揽的郑州都市
区建设而努力奋斗。

高建慧代表市委向受表彰的先进
典型表示祝贺，向全市广大妇女和妇
女工作者表示衷心的感谢，并充分肯
定市妇联过去一年的工作。

高建慧希望各级妇联组织引领广
大妇女融入中心、服务大局、建功立
业，动员广大妇女建设良好家风、引领
时代新风，积极维护广大妇女儿童的
合法权益，切实加强妇联组织自身建
设，团结带领广大妇女群众积极进取、
再接再厉，努力在以航空港实验区为
统揽的郑州都市区建设中发挥更大的
作用，绽放出半边天的夺目光彩。
郑州晚报记者 李爱琴

市政府昨日印发《郑州市扶贫
开发三年攻坚行动计划 (2015 年~
2017 年 )》（以下简称《行动计划》），
一揽子推进措施促贫困群众摘“穷
帽子”。

三年后，15万余扶贫对象脱贫

按照《行动计划》，2015 年~2017
年，除完成贫困地区易地扶贫搬迁
36915 户 143658 人，完成 60 个贫困村
的整村推进和 3 万人的贫困劳动力技
能培训任务外，同时实施贫困山区区域

特色经济项目15至30个、科技和产业
化扶贫项目165个，实现15.32万扶贫对
象脱贫。

根据部署，我市将坚持开发式扶
贫方针，将扶贫开发政策与农村最低
生活保障制度有效衔接，锁定贫困村，
瞄准贫困户，实行精准扶贫，坚持专项
扶贫、行业扶贫、社会扶贫“三位一
体”合力推进。

历史文化村建设要留住乡愁

整村推进的同时，具有一定历史

文化的村 落 该 怎 样 保 护 ？《行 动 计
划》对此也有明确：历史文化风貌
村要坚持保护与开发相结合，重视
生态环境和古建筑、古民居等特色
资源保护，传承优秀民俗文化，留
住乡愁乡韵。

根据部署，2015 年~2017 年市本
级财政将投入近 20 亿元支持扶贫开
发，各县(市、区)的投入增速不能低于
全市增速，绝对额不能低于市本级在
该地的投入额。
郑州晚报记者 董艳竹

安阳航空运动文化旅游节
5月25日揭幕
本报讯 昨日下午，安阳市委、市政府在郑
召开新闻发布会，以“弘扬殷商文化，建设
航空运动之都”为主题的第七届安阳航空
运动文化旅游节，将于 5 月 25 日启幕，活
动持续三天。

据介绍，2015年中国安阳国际通用航
空装备博览会上，将有固定翼、直升机、旋
翼机、无人机整机及配套器材展示；国内、
国际飞行培训机构推介；安排模拟飞行体
验，使观众可以近距离了解体验航空运动
器械；同时还将开通活动现场至红旗渠等
著名景点航线，让群众切身体验空中看安
阳。在航空运动方面，将举办2015年全国
滑翔伞冠军赛暨第七届安阳林滤山国际
滑翔伞公开赛、第三届安阳市青少年航模
竞赛两大赛事。 郑州晚报记者 董艳竹

我市出台扶贫开发三年攻坚行动计划

15.32万贫困群众将摘“穷帽子”


